

# Mit Velo verunfallt

16. Juli 2019

## Ein Velofahrer musste am Montagabend nach einem Unfall in Schlatt ins Spital geflogen werden.

Der 52-jährige Velofahrer war kurz nach 21.30 Uhr auf der Frauenfelderstrasse in Richtung Schlatt unterwegs. Gemäss den bisherigen Erkenntnissen der Kantonspolizei Thurgau verlor er ohne Dritteinwirkung die Kontrolle über sein Velo und stürzte zu Boden.

Nach der Erstbetreuung durch den Rettungsdienst musste der Verunfallte von einem Helikopter der Alpine Air Ambulance ins Spital gebracht werden.

<https://kapo.tg.ch/news/news-detailseite.html/2149/news/40202>

Sehr geehrter Herr Stettler Die Koordinaten sind 47.672803, 8.693412

Freundlich grüsst Sie Kantonspolizei Thurgau Mediendienst Daniel Meili Mediensprecher







